

Liebe Gäste,

Geplant wäre:

Montag: 10.15 Uhr bis 23.00 Uhr Küche 11.30/14.30 und 17.00/21.00 Uhr

Dienstag: 10.15 Uhr bis 23.00 Uhr Küche 11.30/14.30 und 17.00/21.00 Uhr

Mittwoch: 10.15 Uhr bis 23.00 Uhr Küche 11.30/14.30 und 17.00/21.00 Uhr

Donnerstag: 10.15 Uhr bis 23.00 Uhr Küche 11.30/14.30 und 17.00/21.00 Uhr

Freitag: **Urlaubsbeginn**

Liebe Gäste, wir befinden uns ab Freitag in den Sommerferien!

Wie ich in den letzten Wochen immer wieder betont habe, sind die Zeiten derzeit ungewiss und nicht wirklich für allumfassende Planungen geeignet.

Abgesehen von Covid, das Virus, welches uns unvermindert heimsucht und jeder Menge ungelöster Probleme, die sich daraus ergeben – haben wir natürlich noch immer den Krieg im Osten und die sich daraus ergebenden Probleme mit Energie und guter Laune.

Vorschau zu machen was in 4 Wochen sein wird – ist ungefähr so wie wenn dir jemand die Lottozahlen vorhersagen möchte!

Eine vorsichtige Prognose wäre, die Preise in der Speisekarte könnten sich ändern, falls es kein Gas mehr gibt würden wir höchstwahrscheinlich auf Heurigengrundbetrieb umstellen dh kalte Platte und das in jeglicher Variation / beim Dessert würden wir dann zwar Schwierigkeiten haben, es wäre dann Zeit für neue Kreationen –

Banane geschält, garniert mit eingelegten Pflaumen, das ganze flambiert, damit man wiederum was Warmes zum Essen bekommt.

Nun ich war eigentlich immer Optimist und drum gehe ich davon aus, dass der Krieg vorbei ist, die Preise weitersteigen, und auch weiterhin mit Gas gekocht wird.

Liebe Gäste – für alle die jetzt Ihren Urlaub auch vor sich haben – eine erholsame Zeit und vor allem gesund bleiben!

Wie hoffen auf ein Wiedersehen am Dienstag den 30.08.2022